
 

食育の秋！ 
ハナミズキの並木が赤く色づいて、正門わきのキンモクセイは甘い香りを放っています。朝夕の涼しい空気には秋の

気配が漂っています。心地よい気候の中、豊岡小の児童は元気いっぱい運動や学習にがんばっています。本校では、令
和４～６年度の３年間、茨城県の学校給食研究推進校に指定され、給食指導や食育の研究に取り組んでいます。豊岡小
学校においては「食欲の秋」ならぬ「食育の秋」がやってきました。これまでに「野菜セミナー」（６年生）、明治なる
ほどファクトリー見学（３年生）などの特別授業を行いました。１０月はカルビースナックスクール（４・５年生）、
出前ミルク教室（１・２年生）などを予定しています。また、保護者の方にも食育の大切さを感じてもらえるような情
報提供や行事を計画していく予定です。  

さて、本号では８月にご協力いただいた学校教育アンケートの結果を紹介させていただきます。この結果をもとに、
今後の学校教育の改善にむけて、取り組んでいきたいと思います。保護者や地域の方には、今後ともより一層のご支援
をよろしくお願いいたします。  

10 月の予定 

月 火 水 木 金 土 日 

 
   

  １ 
 

２ 
  

３ 
5 時間授業  

４ 
環境教育出前授業
(1,5 年) 
昼：ロング 

５ 
ｽﾅｯｸｽｸｰﾙ
（4,5 年生） 

６ 
出前ﾐﾙｸ教室
（1,2 年生） 
昼：集会 
6 年調理実習  

７ 
就学時健康診
断 
13：00 下校  

８ 
  

９  

10 
ｽﾎﾟ-ﾂの日  

11 
読み聞かせﾎﾞﾗﾝﾃ
ｨｱ（３の１） 
体育サポーター 
昼：ロング  

12 
月例テスト
(漢字) 
体育サポーター 

13 
昼：縦割り 
6 年調理実習  

14  15 16 

17 
ｸﾗﾌﾞ活動⑥  

18  19 
体育サポーター 

20 
６年修学旅行① 
昼：読書   

21 
６年修学旅行
② 

22  23  
環境教育出前授業
(2,3,4,6 年) 
昼：読書 

24 
5 時間授業  

25 
1 年生遠足 
昼：ロング  

26 
体育サポーター
月例テスト
(算数)  

27 
5 年宿泊学習① 
昼：ロング  

28 
5 年宿泊学習② 
体育アドバイ
ザー  

29 
市児童生
徒作品展 

30 
市児童生
徒作品展  

31 
5 時間授業  

11/1 
体育サポーター  

２ 
お客様来校  

３ 
文化の日 

４ 
  

５ ６ 

１１月の主な予定 

８日 4 年生社会科見学  

１３日 県民の日  

１８日 授業参観  

２５日 創立記念日  

２６日 奉仕作業  

 

第１回 学校教育アンケート（裏面もご覧ください） 
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お寄せいただいたご意見･ご感想等 学校からの回答 

衛生面から、金曜も上履きを昇降口まで履かせてほしいで

す。 

昇降口で上履きを脱ぎ、しまうことも

できることを伝えるとともに、個別に

も対応します。 

図工や習字などの授業の際は汚れても良い服装で登校できる

よう時間割を調整してほしい。 

連絡帳などで事前にお知らせできるよ

うにします。 

体操服の半袖を改良してほしい。夏は暑くて袖から熱も逃げ

ないためいつも汗疹をかいてしまいます。通気性の良い体操

シャツ速乾性のある物に変更してほしい。 

通気性のよい体操着については、ご意

見を踏まえ昨年より検討してきまし

た。先日、メーカーが作ったサンプル

が届きました。今後 PTA の代表の方な

どにご意見をいただき、決定したいと

思います。サンプルは準備ができ次

第、一定期間展示します。 

コロナ陽性者が出たとき、学年は教えていただきたいです。 市の方針として一律に「学校関係者」

として伝えることになっています。ご

理解ください。 

授業参観は子供一人に対し親一人の参加にしてもらいたい。

兄弟いる家は一人で行き来が大変。 

その時々の感染状況を踏まえて、緩和

できるよう検討していきます。 

授業参観の時にスマホやタブレットで撮っている方を見かけ

ます。 

また、参観中の保護者の私語が気になります。せっかく子供

たちが発表していても聞こえなく、とてもかわいそうです。 

全ての保護者にとって気持ちよく参加

してもらえるようにご協力お願いしま

す。 

授業参観の注意点を改めてお知らせし

ます。また、授業参観時の私語には、

直接注意喚起させていただきます。 

制限がある中で、運動会や遠足に行けて良かったと思いま

す。 

ご協力ありがとうございました。今後

も感染対策と学校行事の両立を工夫し

て実施いたします。 

登校班の班長・副班長を地区理事が決めるのではなく、子供

たちが話し合って決める方がいいと思う。 

通学班の問題点を改めて確認し、検討

いたします。 

二者面談の時間が足らないです。前期後期のような感じで、

前期はこれからのこと、後期は振り返って次の学年での活か

し方など行ってほしい。 

二者面談で話し合う時間を十分とれる

よう、今後改善します。また、個別に

面談希望があれば担任まで申し出てく

ださい。 

資源回収について、年々児童数が減ってきていて、負担が大

きい。学校に期間限定で回収場所を設置して、各自持ち込め

るようにしても良いのでは？ 

PTA 役員とも検討しているところで

す。より負担のないあり方を工夫して

いきます。 

いつもお世話になっております。先生方をはじめ、PTA の役

員の方々にお礼申し上げます。また、いつも見守ってくださ

るボランティアの方々に感謝申し上げます。 

ありがとうございます。ボランティア

の方にも伝えたいと思います。 

親身に関わって頂き日々感謝しております。先生が大好きで

勉強が楽しくなったと話しています。 

とてもうれしいです。これからも勉強

が楽しく、学校が好きになるように一

人一人を大切にした教育活動に努めま

す。 


